

COMUNICADO DE PRENSA

Ministerio de Hacienda presentó avances del proyecto de presupuesto con perspectiva de género en la CEPAL

- *La Coordinadora de Género, Maritza Moraga, hizo hincapié en las experiencias previas que ha desarrollado nuestro país para impulsar la iniciativa, y en los esfuerzos que se están llevando a cabo actualmente para avanzar gradualmente en un presupuesto con perspectiva de género.*

Santiago, 23 de abril de 2024.- El Ministerio de Hacienda, a través de la Coordinadora de Género, Maritza Moraga, participó de un evento organizado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) donde presentó los avances del proyecto de Presupuesto con Perspectiva de Género (PPG), durante el seminario “Recuperación Transformadora Post COVID 19. Superando las consecuencias de la pandemia de COVID-19 en América Latina y el Caribe (ALC)”, realizado el pasado 17 de abril.

El evento se enmarcó en la programación de eventos paralelos del Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible 2024, realizado en la CEPAL entre el 15 y 18 de abril.

Durante su presentación, la Coordinadora de Género del Ministerio se enfocó en describir los avances del proyecto de Presupuesto con Perspectiva de Género (PPG) que está liderando el Ministerio de Hacienda junto a la Dirección de Presupuestos (DIPRES), el cual responde al mandato presidencial de transversalizar la perspectiva de género en todas las dimensiones de la acción del Estado.

En su intervención, Moraga destacó los aportes de la asistencia técnica recibida por parte de la CEPAL, la Cooperación Alemana y ONU Mujeres, y relevó el importante aporte a nivel técnico y de recomendaciones que han proporcionado estos organismos internacionales para orientar el avance gradual de un PPG en Chile.

A su vez, se hizo hincapié en las experiencias previas que ha desarrollado nuestro país para impulsar un PPG, como es el caso de la instalación del Programa de Mejoramiento de Gestión (PMG) de género en 2002, la identificación del enfoque de género en las definiciones estratégicas del Formulario A1 -donde se registran las definiciones estratégicas de cada servicio en el marco del proceso de formulación presupuestaria-, y la incorporación de la perspectiva de género en la Evaluación de Programas Gubernamentales.

En el seminario participaron dando las palabras de apertura el Secretario Ejecutivo Adjunto de la CEPAL, Javier Medina, y la Directora Regional Residente de GIZ, Corinna Küsel. En el panel participó el Director de la División de Desarrollo Social de la CEPAL, Alberto Arenas; el Director de Cooperación Externa y Movilización de Recursos de la Secretaría de Desarrollo Social de Honduras, Rider Cáliz; la Directora de Política Industrial del Ministerio de Industrias, Economía y Minas de Uruguay, Silvana Grosso y el Director de Desarrollo Productivo y Empresarial de la CEPAL, Marco Llinás.